

Chapitre 1. Poser des questions

Chapter 1. Asking questions



Scan the QR code or [click here](#) to watch the chapter 1 video



Apprends les mots interrogatifs, pour comprendre et poser des questions basiques.



Learn interrogative words to be able to understand and ask basic questions.



Scan the QR code or [click here](#) to listen to the pronunciation



French	English	Situation
Qui ?	Who?	Qui est l'architecte de ce monument ? <i>Who is the architect of this monument?</i>
Où ?	Where?	Où se trouve l'ascenseur, s'il vous plaît ? <i>Where is the elevator please?</i>
Quand ?	When?	Quand souhaitez-vous prendre le petit déjeuner ? <i>When would you like to have breakfast?</i>
À quelle heure ?	What time?	À quelle heure ferme le musée ? <i>What time does the museum close?</i>
Pourquoi ?	Why?	Pourquoi le musée est-il fermé aujourd'hui ? <i>Why is the museum closed today?</i>
Comment ?	How?	Comment puis-je réserver un billet pour l'exposition ? Sur le site internet du musée ou sur place ? <i>How can I book a ticket for the exhibition? On the museum's website or on site?</i>

Combien ?	How much/many?	Combien coûte un billet pour l'exposition ? <i>How much does a ticket to the exhibition cost?</i>
Est-ce que ... ?	Do/Does ... ?	Est-ce que vous faites des plats à emporter ? <i>Do you offer takeout?</i> Est-ce que vous prendrez du vin ? <i>Do you want some wine?</i>
Quel/Quelle/Quels /Quelles ?	Which? / What?	Quels sont les meilleurs restaurants à Paris ? <i>Which are the best restaurants in Paris?</i>
Pourriez-vous me dire ... ? (très formel)	Could you tell me ... ? (very formal)	Pourriez-vous me dire à quelle heure ferme le musée ? <i>Could you tell me what time the museum closes?</i>

Tutoyer ou vouvoyer? Saying "tu" or "vous"?

En français, il existe deux formes de politesse pour s'adresser à quelqu'un : "tu" (informel) et "vous" (formel). En général, il est préférable d'utiliser "vous" avec des inconnus ou des personnes plus âgées. Le "tutoiement" est généralement réservé aux amis et aux proches.

In French, there are two ways of addressing someone: "tu" (informal) and "vous" (formal). In general, it is preferable to use "vous" with strangers or older people. Using "tu" is generally reserved for friends and relatives.

Bon à savoir

Français courant et familier :

Dans le français parlé au quotidien, tu n'es pas obligé d'inverser le sujet et le verbe pour poser une question. Tu as le choix.

Exemple : *Vous parlez français ?*

Français formel :

Inverse le sujet et le verbe pour poser une question dans une situation formelle.

Exemple : *Parlez-vous français ?*

Good to know

Neutral & casual French:

In day-to-day spoken French, you don't have to switch the subject and verb to ask a question. It's up to you.

Example: *Vous parlez français ? Do you speak French?*

Formal French:

Switch the subject and verb to ask a question in a formal situation.

Example : *Parlez-vous français ? Do you speak French?*